

議会だより ましこ



令和6年
新年号

謹賀新年

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は甲辰（きのえた）です。成功という芽が成長していく姿を整えていくと言われば、景気がよくなることが期待されています。

昨年新型コロナも、5類感染症に指定されて行動も自由になり、陶器市も沢山の来町者で賑わいました。これから益子町も更に活性化して生活の質が向上し、幸せを感じる生活



副議長
大関 保

解説協力を賜りまして心より厚く御礼申し上げます。

昨年は統一地方選があり16名から14名で新たに出発しましたが、今後はなり手不足や低投票率解消に向けて参ります。

特に町の最大課題でもある少子化



議長
小島 富子

対策は全力で取り組んでいかなければと考えています。

また、DXの推進や渋谷キューズの開設、井上咲楽さんや松崎映子さんの益子大使就任など新たな動きもありました。

第3期ましこ未来計画では町の将来像でもある『幸せな共同体ましこ』の実現を目指しており、更に住民福祉の増進や持続可能な地域づくりに精進する一年にして参りますので一層の「指導よろしくお願い致します」。

結びに2024年が皆様にとりまして幸多き年になりますよう「祈念申し上げます。

が出来ることを願います。

今年度「第3期ましこ未来計画」の改訂が予定されています。主にデジタル技術の活用と「デジタルトランスマフォーメーション」です。人口減少が進む中、持続可能なまちづくりが求められており、デジタル活用による町民サービス向上には必要であり、その推進に努め、そして今後も図書館建設や公共施設の長寿命化、子育て支援、企業誘致等の推進に努力致します。

結びになりますが、町民の皆様のご多幸とご健勝を祈念し、安心・安全な暮らしを求め、更なる町民福祉の向上に努めます。



佐藤 武

住民の皆様と協力し益子町の未来を築くため、地域活性化を進め、安心・安全な町づくりに努めます。教育、福祉、産業振興などの課題に取り組み、地域の魅力を引き出し、活気ある町づくりを目指します。住民の声を大切にし、地域の課題解決に全力を尽します。皆様と共に成長します。

新年明けましておめでとうございます。昨年は、コロナが徐々に収まり人の動きも多くなり、陶器市はコロナ前と同じくらいの人で賑わっていたようです。苦境に強い町を目指して、町民の皆様と共に、農業、観光、高齢化対策に積極的に取り組んで参りますので、宜しくお願い致します。



上野 健

謹んで新春のお慶びを申し上げます。コロナが5類になり外出自粛・就業制限がなくなりましたが油断は禁物です。インフルエンザにもご注意下さい。

子育て支援・高齢者や障害者の福祉の充実・税金のムダをなくして有効活用し町民の皆様が安心して暮らせる町になるよう努力してまいります。



関 絹江

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。おかげさまで教育厚生常任委員長となり、町民の皆様の健康、福祉、環境、教育がより良くなる為、常に考え方、町に意見述べて委員長の責務を果たす努力しております。わかりやすい言葉も心がけて頑張りますので本年も宜しくお願い致します。



小野澤 則子

新年明けましておめでとうございます。令和六年甲辰歳一千二十四年を迎えて、今年こそ世界中に平和が訪れる事を切望して止みません。また、何と言つても本町から犯罪・特殊詐欺事件・交通事故等がなくなり事を熱望致します。

私も町会議員として、初心に帰つて全力を尽くします。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申し上げます。本年が町のDX新年と捉え町民目線で改善活動して参ります。又、子供達・教諭・学校の学習環境の継続改善と、町民の生活と福祉の向上を目指して「皆様の声を行政に！」と考えて議員活動をして参りますので、本年も宜しくお願い申し上げます。



大内 千嘉夫

新年明けましておめでとうございます。令和六年甲辰歳一千二十四年を迎えて、今年こそ世界中に平和が訪れる事を切望して止みません。また、何と言つても本町から犯罪・特殊詐欺事件・交通事故等がなくなり事を熱望致します。

私も町会議員として、初心に帰つて全力を尽くします。



高橋 家光

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は甲辰。成功という芽が成長していき、姿を整えていくことを意味し、縁起のよい年となるそうです。コロナ禍後の町の繁栄を祈念致しますと共に、皆様の負託にお応えすべく精進致しますのでどうぞ宜しくお願い申し上げます。



岩崎 秀樹

新年明けましておめでとうございます。平素より議会に格段のご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。町民の付託に応えられますよう職責を果たして行く所存でございます。今年の目標は、町民一一人に寄り添った事業の展開、実効性のある持続可能な事業に取り組んでまいります。



星野 壽男

「迎春」新たな年を迎え一言、「あいさつ申し上げます。皆様の暮らしに影響を及ぼす急激なインフレによる経済状況の変化が顕著に見られる昨今、議員としてさらに住民皆様に寄り添った活動、政策提言が求められております。これからも利他の精神を心掛け鋭意努力してまいります。



直井 瞳

謹賀新年。念願だったコロナ感染症が五類に移行になり期待できる年になりましたが、人口減少特に少子化対策、物価高騰などによる景気対策、高齢化による福祉の対策など課題は日々あります。住み良い町づくりに皆様と共に頑張って参ります。皆様の御健勝、御多幸を御祈念申し上げます。



長岡 景介

新年明けましておめでとうございます。昨年は皆様のご支援により、四期目の挑戦を果たすことができました。厚く御礼申し上げます。

人口減少が続き様々な分野で課題をかかえています。安全安心な町、若者に好かれる町、住みたくなる町になるよう頑張って参ります。



加藤 芳男



議員は公職選挙法により、選挙区内の方に年賀状等のあいさつ状を出すことは禁止されています（答礼のため自筆によるものは除く）。皆様の一層のご理解をお願い申し上げます。